
Je reviens donc au-devant de vous pour 
vous rendre compte de mon travail au  
Conseil général et à Saint-Denis, et vous 
donner mon sentiment sur différents sujets 
d’actualité.

Je respecte ainsi mon engagement 
de rester un élu proche, accessible et 
disponible pour vous écouter, vous aider 
et dialoguer afin de contribuer, ensemble 
à la construction d’une vie meilleure.

Ainsi depuis la rentrée, je me suis exprimé 
sur les Primaires socialistes, le dossier 
difficile des mineurs isolés étrangers, sur 
la question des modes d’accueil, mais 
aussi sur les questions d’insertion et 
d’emploi ou encore des transports en 
commun…. 

Vous en trouverez des échos et de façon 
plus complète sur mon blog 
www.bally2008.fr que je veux encore plus un 
outil d’information et d’échange.

Nous sommes maintenant de plain pied 
dans l’année 2011 qui s’achèvera, au plan 
politique, par  l’élection  présidentielle le 
22 avril et 6 mai 2012 et les législatives, 
le 10 et 17 juin 2012.

Face à la situation que traverse le pays, 
la demande est forte de changement de 
modèle de société au sein de l’opinion 
publique, que ce soit des gens de gauche, 
voire même des gens de droite, qui restent 
totalement décus de la gestion Sarkozy. 

La vie est de plus en plus difficile pour 
tous, la crise s’aggrave et Nicolas Sarkozy 
et son gouvernement ne nous épargnent 
guère. Il n’y a rien à en attendre, sinon de 
nouveaux mauvais coups !

C’est de nous tous que dépend l’avenir du 
pays, de la Seine Saint Denis et de Saint-
Denis où nous vivons, mais aussi de la 
construction de notre propre avenir selon 
un modèle basé sur la solidarité.

Il dépendra pour une grande part des 
choix que nous ferons dans les grandes 
échéances politiques qui viennent, où 
le peuple s’exprimera. Nous sommes le 
Peuple ! Des solutions existent.

Mes choix sont clairs et connus de chacun 
(e) d’entre vous. Battre Sarkozy, certes,  
mais se donner les moyens d’une vie 
meilleure pour nos enfants, pour tous 
celles et ceux qui n’en peuvent plus 
d’un système de gouvernance qui ignore 
l’Homme.

Il ne s’agit pas de changer d’équipe ou de 
couleurs, il faut des garanties sur l’avenir, 
afin de réussir l’union de la gauche en 
2012 et amorcer un véritable changement 
au service de la population, à savoir ceux 
qui souffrent, à savoir la majorité de la 
population nationale.

C’est la responsabilité de chacun 
d’entre nous. C’est  le chemin que je 
veux emprunter, Place au peuple pour 
2012, je reste à votre écoute et à votre 
disposition.  

Bally BAGAYOKO

Le 19 octobre a eu lieu l’installation du conseil 
Municipal des Jeunes habitants, en mairie. Ce 
lieu où toutes les décisions se prennent pour faire 
avancer notre ville, a accueilli les premières prises 
de paroles et propositions exprimées par nos 
jeunes fraichement élus (es). Ils seront 37, agées 
de 11 à 14 ans,  à parité entre filles et garçons , ont 
montré une véritable volonté de contribuer à la 
construction de leur  ville. C’est le sens de cet es-
pace : apprendre le fonctionnement d’une ville, 
la découvrir, ses aménagements, choisir, gestion 
budgétaire, etc..

Un grand merci à tous les services qui ont oeu-
vré afin d’organiser cette élection, ainsi qu’aux 
principaux d’établissements qui  ont soutenu 
l’initiative. Bravo à nos collègues élus (es).

Le 17 octobre 1961, il y a 50 ans, maintenant, des milliers d’Algériens  manifestaient pacifiquement avec leur famille contre le couvre feu qui leur était 
imposé. Venant, entre autres des bidonvilles de St Denis, ils allaient, dans la dignité, manifester leur exigence de voir cesser les brimades et les  interdic-
tions de circulation.La police parisienne, sous les ordres du sinistre Papon, chargea avec une extrême violence femmes et enfants compris. Des centaines 
d’Algériens furent blessés, battus à morts, jetés dans la Seine. Des centaines  de morts, jamais reconnus dont la jeune Fatima Bedar de Stains, noyée 
dans le Canal de Saint-Denis dont l’histoire est racontée dans une bande dessinée de Didier Daeninckx. C’est en  mémoire de ces victimes longtemps  
ignorées que j’ai déposé une gerbe de fleurs le 17 octobre 2011 sur les bords du Canal, et que, avec des centaines de citoyens, j’exige que notre pays, 
par la voix de son gouvernement, reconnaisse enfin ce massacre et assume cette part sombre de notre histoire.

Sur  une semaine,  p lus ieurs mi l l iers  de per -
sonnes  ont  par t ic ipé  aux d i f férents   con-
cer ts  ,  exposi t ions.  Un remerc iement  par t icu-
l ier  aux membres du co l lect i f  d ’organisat ion  
JHR, MarKo,  Loubaki ,  Thomas Bimai ,  Skor  P,  Gé-
nérat ion t r ip le  B,  Lexon,  Chancel ,  WRK, Dany boss, 
Comaa ,  qu i  ont  par t ic ipé à la  réa l isat ion de cet te 
éd i t ion  aux côtés de la  d i rect ion de la  Jeunesse.

Festival HIP HOP Saint-Denis 2011

LE SAVIEZ-VOUS?

 Conseil Municipal des Jeunes 

VOTRE CONSEILLER GENERAL

--------- Bally ----------

BAGAYOKO
SAINT-DENIS CANTON NORD-EST 
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Franc-Moisin/Bel-Air, Floréal-Saussaie-La Courtille, St-Rémy, Champs de Course, Cosmonautes, Joliot-Curie, Centre-ville, 
Allende, Vert-Galant, Stalingrad, Gabriel-Péri, Barbusse, La Tonnelle St Louis Politzer, Mutuelle, Cachin, Chantilly, Romain-Rolland, Langevin.
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Pour plus d’informations : www.bally2008.frAgissons-Ensemble



A VOTRE ECOUTE 
Je vous reçois sur rendez-vous : Les samedis de 9 heures à 15 Heures ; Mardis ou Vendredis de 17 Heures à 20 Heures 30. 

En téléphonant au 06 27 78 93 75 ou 01 49 33 63 58 ou 01 43 93 93 92 
  ou par email : bbagayoko@cg93.fr; bally.bagayoko@ville-saint-denis.fr

AUCUN APPEL OU EMAIL NE RESTE SANS REPONSE

  DECISIONS SOUTENUES

Le 17 octobre, j’étais avec les salariés et les personnels de l’IME et du SESSAD (Ser-
vice d’éducation spécialisée et de soins à domicile)  les Moulins Gémeaux de St Denis, le mercre-
di 19, j’accompagnais leur délégation au siège de l’ARS (Agence Régionale de Santé) à Bobigny.
Ces établissements qui accueillent 80 enfants et adolescents qui souffrent d’un handicap et  52 jeunes en dif-
ficulté scolaire, a vu son budget amputé de 1,2 million. Ils attendaient 3,6M€, ils n’ont reçu que 2,4 M€.
Si rien ne bouge, ce sont les salaires qui sont menacés, le paiements des factures courantes ( 
EDF, téléphone, cantine, matériel éducatif et pédagogique etc…) et le transports des jeunes .

A l’issue de  cette rencontre nous avons eu la confirmation par le représentant de l’ARS :

   1.  que seront sauvés les salaires des professionnels
   2.  que les transports des jeunes. seront maintenus 
   3.  qu’il n’y a pas de projet de fermeture  ni de transfert  à un organisme privé
   4.  qu’une mission d’inspection sera diligentée pour éclaircir la situation  budgétaire 

La    lutte   a    payé.

Depuis des années, le département de la Seine-Saint-Denis accueille une part impor-
tante des Mineurs Isolés Etrangers qui arrivent sur le territoire national (1000 sur 6000).
Depuis des années le gouvernement est sourd à notre demande d’une meilleure répar-
tition de ces enfants qui ont fui leur pays poussés à l’exil, par la misère et la guerre.

Cet accueil forcé, imposé par la justice, se fait au détriment de nos structures d’accueil ASE qui 
sont impactées et de nos finances ( 42 M€ cette année) qui subissent une nouvelle charge indue .
L’émotion  des  acteurs  qui  entourent  les   MIE   a   été   grande, conjuguée   aux   actions  du  conseil  général, et   
a  fini   par   contraindre    le     gouvernement. Ce   dernier   a   décidé de procéder à une répartition plus équitable, seul 
un enfant sur 10 arrivants restera en Seine Saint-Denis., afin d’assurer un accompagnement digne pour ces enfants.

Vigilance tout de même. C’est  pourquoi, je mets en place une cellule de veille et de sui-
vi pour vérifier sur le terrain la concrétisation des promesses du Ministre de la Justice. 
Cette structure réunira les représentants des personnels, des structures d’accueil, de la jus-
tice et de la préfecture, des représentants des associations nationales de défense des Enfants . 

411.380 € au festival de musique de 
Saint-Denis

Subventions pour les Collèges : 
270.255,04 euros

Aide départementale aux transports 
des collègiens  : 616.934,30 €

22 867 € Pour le Musée d’Art et 
d’Histoire

Aide départementale d’Insertion : 
2.249.384,16 €,

Accompagnement Social des Allo-
cataires du RSA  : 860 000  euros

Subvention aux classes de SEGPA : 
270.255,04 €

106.997 € à l’association SILLAGE 
pour le CLIC à Saint-Denis,

Subvention de 133.698 € au centre 
hospitalier de Saint-Denis pour les 
travaux de construction d’un nou-
veau centre de Protection Maternelle 
et de planification familiale,

Aide Départementale à la construc-
tion de logements sociaux pour un 
montant total de 1.188.000 euros, 
aux organismes 

64.000 € à l’association  Nord Ouest  
de  Saint-Denis, qui oeuvre dans le 
domaine de l’insertion des jeunes,

120.000 € à l’association « Amicale 
du Nid » pour le lieu d’accueil de jour 
pour femmes isolées avec enfants sis 
10, rue Fontaine à Saint-Denis, 

Subvention totale de 630.000 € des-
tinée au financement des quatorze 
Missions Locales du département,

Mission Locale Objectif Emploi : 
Saint-Denis, Pierrefitte-sur-Seine : 
42.000 €

50.000 € pour l’association « Santé 
Mentale et Culture » relative au Point 
Accueil Jeunes à Saint-Denis.

Mineurs Isolés Etrangers : l’Etat doit assumer sa responsabilité régalienne 

Espace Vie au Féminin

Une nouvelle structure sociale vient d’ouvrir à St Denis, rue des Boucheries. Elle a pour objec-
tif l’accueil de jeunes filles de 13 à 25 ans, en errance, ayant subi des violences et/ou en voie de mar-
ginalisation. Elle leur propose un accompagnement sanitaire et psychologique, pour ensuite 
travailler un projet et une orientation. Les principales problématiques abordées sont : la santé, la sexu-
alité, les addictions, les mariages forcés, la prostitution, les relations filles-garçons, l’accès aux droits. 

Elle   a      pour     nom     Espace Vie au Féminin  et    reprend    les     activités    d’EVA   qui    avait    dû    fermer   par      abandon       de     l’Etat.
J’étais intervenu auprès de la Ministre de la justice de l’époque, Mme Alliot Marie pour at-
tirer son attention sur les risques de fermer un tel lieu qui avait réalisé 1500 accueils en  2009.
Une proposition de reprise est venue de plusieurs associations de Prévention spéciali-
sée réunies dans l’Espace Dynamique d’Insertion Nord Ouest et soutenues par la Ville de 
Saint-Denis, le Conseil général, ce qui a permis de remobiliser la PJJ, l’ACSE et l’ARS.
Cette « nouvelle » structure a vécu sa soirée d’inauguration  le 29 septembre, .
je lui souhaite longue vie

Institut Médico- Educatif  et SESSAD : La lutte a payé

Pour plus d’informations : www.bally2008.frAgissons Ensemble


